



Hoy Por Hoy

Carles Francino

▶ OIR AUDIO

Junta y UGR firman un convenio para fomentar el voluntariado entre la población estudiantil

La Universidad de Granada y la Junta han formado un convenio de colaboración para fomentar el voluntariado entre la población estudiantil. Los próximos 6 y 7 de noviembre se celebrará el Congreso Andalús del Voluntariado en Granada.



La Junta y la Universidad de Granada quieren trabajar de forma conjunta en el fomento de la participación del voluntariado universitario. Las dos instituciones han firmado un convenio de colaboración que recoge estrategias de acción entre la Agencia Andaluza del Voluntariado y el ente Académico para trabajar de forma conjunta y cooperar en ámbitos tales como la información, la sensibilización y la investigación.

El convenio recoge también la inversión destinada a la Sexta edición del Congreso de Voluntariado que se celebrará en Granada los días seis y siete de noviembre de este año. La partida que aportará la Junta para el desarrollo del evento supera los 25 mil euros bianuales.

VIDEO Junta y UGR firman un convenio para fomentar el voluntariado entre la población estudiantil.

AUDIO Higinio Almagro/Director Agencia Andaluza Voluntariado

Publicada el Miércoles, 8 de Octubre de 2008 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A. ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



Emisoras on-line

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

